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AssoRinnovabili e Anbi per mini idroelettrico 
Firmato protocollo d'intesa. Rete idraulica è serbatoio verde 
14 febbraio, 18:56 
 

ROMA  AssoRinnovabili e Anbi (Associazione nazionale di bonifiche e irrigazione) hanno siglato un protocollo 
d'intesa per lo sviluppo del mini idroelettrico. Obiettivo del protocollo, firmato a Roma durante il convegno 
''Idroelettrico su canali irrigui: un'opportunità da cogliere'', è una collaborazione, tramite un gruppo di lavoro 
composto da esperti delle due associazioni, per promuovere e incentivare gli impianti idroelettrici sui canali 
irrigui, risolvendo di comune intesa i problemi amministrativi e finanziari che si incontrano. 
 
''Riconosciamo il ruolo fondamentale che i consorzi ricoprono nelle attività di gestione e manutenzione delle reti 
irrigue, e riteniamo molto importante anche l'elaborazione di linee guida rivolte agli operatori idroelettrici, ai 
consorzi stessi e alle amministrazioni concedenti, per semplificare la complessità che da sempre caratterizza la 
materia acque'', ha detto il presidente di AssoRinnovabili, Agostino Re Rebaudengo. 
 
Per il presidente di Anbi, Massimo Gargano, ''il lavoro congiunto delle associazioni garantirà un'elevata 
autorevolezza alle buone pratiche individuate, evitando approcci improduttivi''. 
 
Come primo esempio dell'intesa, Anbi e AssoRinnovabili, in accordo con il Commissario ad acta Roberto Iodice 
del ministero dell'Agricoltura, hanno condiviso la necessità della semplificazione delle procedure di valutazione 
ambientale per il mini idroelettrico, in assenza della quale, hanno evidenziato, ''si arriva al paradosso che la 
semplice sostituzione di una valvola dissipatrice con una turbina può comportare l'assoggettamento a questa 
lunga e costosa procedura''. 
 
L'auspicio di Gargano è ''che gli oltre 180 mila chilometri della rete idraulica minore da noi gestita, diventino un 
grande serbatoio di energia per il Paese''. 
 
La produzione idroelettrica, che oggi assicura il 12% del fabbisogno energetico del Paese, sottolinea Gargano, 
garantisce la maggiore efficienza tra le energie rinnovabili, è ad emissioni zero, non ha problemi di smaltimento 
di residui, non consuma suolo e non crea inquinamento acustico. Con le moderne tecnologie l'Anbi è in grado di 
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produrre energia grazie anche alla sola acqua fluente; i Consorzi di bonifica per la distribuzione irrigua e il 
'sollevamento delle acque', sono grandi utilizzatori di energia e già oggi producono circa 377 milioni di 
chilowattora grazie a 115 impianti idroelettrici. 
 
Sono già progettate altre 41 centraline per la produzione di ulteriori 45 milioni di chilowattora. "E' un patrimonio, 
che mettiamo a servizio del Paese, chiedendo però che vengano migliorate le normative in materia  precisa 
Gargano  da oggi, con Asso Rinnovabili creiamo un gruppo di lavoro per elaborare insieme proposte sui temi 
delle autorizzazioni, degli incentivi e dei collegamenti alla rete elettrica, utilizzando interessi e competenze 
comuni''. 
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Venerdi, 14 febbraio 2014 ore 20:19 

          

Notizia

CRONACA / Consorzio Bonifica: riunito il consiglio dei delegati 
La razionalizzazione della spesa è una realtà. 

Venerdì 14 Febbraio 2014  17:17
“R i o r gan i z za z i one ,   e f f i c i e n za ,  
efficacia,economicità, puntigliosità, 
s t u d i o   a c c u r a t o   d i   t u t t e   l e  
problematiche, presenza continua sul 
terr i tor io,  col loquio costante con 
amm i n i s t r a t o r i ,   c o n s o r z i a t i   e  
dipendenti”  c o n   q u e s t e  “parole 
d’ordine”,  g i à  me s s e   i n   a t t o ,   i l  
presidente del Consorzio di Bonifica 
Ionio catanzarese, Grazioso Manno, 
ha introdotto i lavori del Consiglio dei 
Delegati allargato ai componenti la 
Deputazione, che si è svolto nella 
sede dell’Ente a Catanzaro e teso 
proprio al massimo coinvolgimento 

degli amministratori in una fase decisiva anche a seguito della predisposizione delle linee 
guida da parte della Regione per l’emanazione dei Piani di Classifica, che ha aggiunto 
“rappresenteranno una svolta importante, poiché, in ragione di quel necessario rapporto di 
equità fra Consorzio e consorziati, rappresenteranno il perno per l’applicazione dei principi 
di sussidiarietà ed autogoverno”.  I l  presidente Manno, ha  i l lustrato  le misure di  
contenimento della spesa effettuate dal Consorzio che, incidono in modo decisivo, 
attraverso una struttura snella, su investimenti manageriali e la riorganizzazione dei servizi. 
Il Consorzio “che ha a cuore il territorio”,  si è dotato di mezzi meccanici e lo amplierà 
sempre di più, ha predisposto un preciso piano di interventi, con l’ausilio delle maestranze, 
in tutti i comuni del comprensorio, che sempre di più rappresentano, in una stretta 
collaborazione con i sindaci, il fronte di impegno da parte del Consorzio. Il Consorzio poi, 
ampl ierà  l’invest imento anche nel servizio tecnico sia  in r i fer imento al la nuova 
programmazione comunitaria 201420120 con una specifica progettualità sull’irrigazione 
che nell’aggiornamento del parco progetti per la mitigazione del rischio idrogeologico, che 
vedrà a seguito di r igorosa selezione, t irocini formativi di neo laureati  ingegneri 
dell’UNICAL. Un programma concreto e di vasto respiro, che valorizzerà ancor di più i 
consorzi che rappresentano, per le funzioni assegnate, un ente intermedio che assumerà 
sempre di più una notevole valenza tecnica e di programmazione territoriale. Il dibattito che 
è seguito ha registrato, l’approvazione unanime per quanto si sta facendo e ulteriori 
indicazioni da parte di tutti i consiglieri. In particolare è stato stabilito di effettuare incontri 
con le organizzazioni agricole e programmare riunioni comprensoriali nei comuni, 
coinvolgendo i consorziati e i sindaci, ai quali, sarà anche dedicato uno specifico incontro in 
plenaria con la presenza degli amministratori del Consorzio. 
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Sei in: Corriere delle Alpi Veneto Bilancio rivoluzionato 100 milioni destinati a opere d’emergenza

 

Bilancio rivoluzionato 100 milioni destinati a 
opere d’emergenza  
In attesa dei finanziamenti da Roma, Zaia decide un taglio alle spese ordinarie che concentri le risorse 
sull’ambiente  

di Filippo Tosatto  

VENEZIA. Inondazioni e frane imprimono un brusco cambiamento 
di rotta alla spesa regionale. Il bilancio 2014, in fase di 
discussione, sarà riscritto  anzi, rivoluzionato  per dirottare una 
mole significativa di risorse, almeno 100 milioni, dai capitoli 
ordinari all’emergenza maltempo. La svolta si è delineata 
nell’ultima seduta di giunta, cui è seguito un colloquio riservato 
tra il governatore Luca Zaia ed il vice Marino Zorzato. Concordi 
circa l’urgenza di dare un segnale forte e immediato alle 
popolazioni dei 130 Comuni danneggiati attraverso uno 
stanziamento straordinario che anticipi i fondi richiesti al Governo 
dopo la dichiarazioni di calamità naturale. 

Dalle parole alle cifre. Nel pomeriggio si è riunita la commissione 
Ambiente del Consiglio veneto ed il presidente Nicola Finco 
(Lega) ha dato lettura di un emendamento al bilancio, trasmesso 
dall’assessore Maurizio Conte, che prevede finanziamenti 
supplementari per 88,5 milioni ad un piano urgente di ripristino e 
prevenzione così articolato: frane provinciali (5 milioni), costi 

energetici legati alla subsidenza, cioè all’abbassamento del fondo stradale e idrico (2 mln), completamento 
della cassa si espansione di Montebello a protezione del Vicentino e del Padovano (50), rafforzamento degli 
argini di fiumi e torrenti (10), ripascimento delle spiagge investite dalle mareggiate (10), smaltimento dei rifiuti 
sui litorali (1,5) attività di manutenzione e sfalcio dei Consorzi di bonifica (10). A ciò si aggiungono due 
integrazioni: 5 milioni a sostegno dei servizi forestali (Dario Bond, Forza Italia per il Veneto) e 1,5 destinati 
all’idrovia PadovaVenezia (Piero Ruzzante, Pd). 

Dove scovare questi quattrini? A sorpresa, ha fatto capolino in commissione Zorzato che ha replicato così: 
«Questo bilancio è stato stilato due mesi prima di questo disastro ed è impensabile che resti immutato, quasi 
non fosse successo nulla. La domanda è: tra una rotonda e l’alluvione cosa vogliamo privilegiare? 
Personalmente, non ho dubbi. Le opere eseguite finora sono state utili ma non sono sufficienti, gli 
stanziamenti richiesti da Conte vanno approvati e anzi potenziati, concentrando tutte le risorse disponibili. 
Nuove tasse? Io dico no, perché il fisco già ci soffoca, contiamo sul Governo e sulle nostre forze, ma se, per 
finanziare gli aiuti, decidessero l’aumento delle accise nazionali sulla benzina, per una volta sarebbero le altre 
regioni a darci una mano». 

Serrato il dibattito. «Ci sono stati gravi ritardi, dopo i primi veloci interventi nel 2010 , Zaia ha inspiegabilmente 
rinunciato al mandato commissariale e ciò ha comportato un anno di paralisi, ora la situazione è molto seria», 
le parole di Ruzzante «noi siamo favorevoli a finanziare queste spese e, se è necessario per garantire le opere 
urgenti, appoggeremo lo sforamento del Patto di stabilità, assumendoci la responsabilità di questa scelta. 
Ricordo però che la Regione, rinunciando all’addizionale Irpef, si priva di 700 milioni l’anno». Critico Moreno 
Teso: «Il bilancio va riscritto indicando le priorità, non si può agire a casaccio e prima di autorizzare nuove 
spese, voglio capire perché i fondi già disponibili non sono stati spesi. Se ci sono ritardi e responsabilità, 
vanno denunciate dal revisore dei conti». «Neanche un centesimo di tasse in più», ha fatto eco Santino Bozza 
mentre Carlo Alberto Tesserin (Ncd) ha chiesto tempi rapidi: «Non possiamo protrarre all’infinito l’approvazione 
del bilancio perché ciò riduce l’efficacia dei provvedimenti». Alla fine, sì unanime all’emendamento Conte, 
approvati anche bilancio e legge finanziaria. Ora Zaia  che incassa un primo sostegno dal presidente 
dell’assemblea, Clodovaldo Ruffato dovrà “convincere” gli assessori a decurtare i loro budget di spesa in favore 
del fondo maltempo. Non sarà una passeggiata. 

13 febbraio 2014
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Anbi, presentazione del il piano per la riduzione del rischio idrogeologico 

3 
Voti 

VOTA! 

14/02/2014 "Martedì 18 febbraio prossimo a Roma, verrà presentato il Piano per la Riduzione del Rischio Idrogeologico, frutto del quotidiano monitoraggio, che i Consorzi di 
bonifica attuano sul territorio nazionale: per ogni regione, in cui abbiamo competenza in materia, presenteremo gli interventi immediatamente cantierabili e le risorse 
economiche necessarie a prevenire eventi alluvionali e franosi. I progetti sono pronti, ormai sappiamo tutto del territorio, servono però scelte, che non dipendono da noi". 

inserita da      Sezione:     fonte: http://www.bortonevivai.it 

  

Altri articoli di possibile interesse: 

Veneto, stato di allarme per rischio idrogeologico e idraulico   Condividiamo i dati relativi allo stato di allarme diffuso per la Regione Veneto in 
riferimento alla situazione meteorologica attesa, preso atto dell&rsquo;aggiornamento dell&rsquo;Avviso di Criticit&agrave; Idrogeologica e Idraulica emesso dal Centro 
Funzionale Decentrato della Regione stessa. Il Centro stesso ha dichiarato dalle ore 14.00 del 30 gennaio, alle ore 14.00 di domenica 2 febbraio: PER RISCHIO 
IDROGEOLOGICO (fargelli)  

Allerta Meteo Campania – La protezione civile: “forti temporali in arrivo, rischio idrogeologico tra...   La Protezione civile della 
Regione Campania ha emanato un avviso di allerta meteo con una criticita’ idrogeologica di tipo arancione, ossia moderata, sull’intero territorio regionale a decorrere dalle 18 
di questa sera. Si prevedono precipitazioni anche a carattere di rovescio o temporale. I venti spireranno moderati meridionali tendenti a divenire occidentali dal pomeriggio
sera ed a [...]L'articolo Allerta Meteo Campania &#8211; La protezione civile: “forti temporali in arrivo, rischio idrogeologico tra stasera e domani” sembra essere il primo su 
Periodico Italiano Daily.(esserrepress)  

Ad Agliana si discute di osservazioni alla variante dello stadio e di prevenzione del rischio...   AGLIANA_ Nel consiglio comunale di 
Agliana in programma lunedì 18 gennaio (ore 21) tra i cinque punti all’ordine del giorno trovano particolare interesse quello relativo alla variante dello stadio con le 
controdeduzioni alle tre osservazioni presentate e la presentazione da parte del gruppo consiliare “Centrosinistra Agliana” della mozione sulla prevenzione del rischio 
idrogeologico anche in considerazione della recente alluvione che ha interessato parte del territorio comunale. Ma si parlerà anche del centro sociosanitario Panta Rei (che 
ricordiamo ha sede nella ex scuola di Ferruccia nel comune di Quarrata) gestito insieme all’Asl 3 dai tre comuni della Piana (Quarrata, Agliana, Montale). Si tratta in questo 
caso di approvare la modifica di un testo (già approvato il 12 dicembre scorso, ndr) della convenzione da stipulare per il funzionamento nel periodo 1 gennaio 201431 
dicembre 2015. Ma andiamo con ordine: la " Variante Stadio" si presenta come una proposta e un´ opportunità di...(andreaballi)  

Maltempo, ancora allerta meteo della Regione Lazio   Sulla base delle previsioni disponibili, della situazione meteo in atto e dello stato di saturazione 
del suolo, considerata la permanenza in corso di validità dell’Avviso di condizioni meteorologiche avverse emesso dal Dipartimento della Protezione Civile, il Centro 
Funzionale Regionale ha diramato un Avviso di Criticità idrogeologica ed idraulica regionale, valido dalle prime ore di domani e per le successive 24 ore. I livelli di criticità 
sulle zone di allerta della regione Lazio sono i seguenti: codice arancione (moderata criticità) per rischio idrogeologico localizzato sui Bacini Costieri Nord (viterbese); codice 
giallo (ordinaria criticità) per rischio idrogeologico localizzato su Bacino Medio Tevere, Appennino di Rieti; Roma, Aniene, Costieri Sud, Liri.(cinque)  

FED ... il dilemma dI Janet Yellen   Il capo della banca davanti a un bivio: continuare o meno la riduzione del piano di quantitative easing.&nbsp;Costo del denaro 
ai minimi storici.L’era di Janet Yellen alla guida della Federal Reserve, prima donna a rivestire l’incarico di presidente dell’istituto, si avvia a cominciare, il primo febbraio, con 
una Banca centrale americana insolitamente unita.Il 29 gennaio il Fomc, il comitato monetario della Fed, ha deciso di proseguire con il “tapering”, la progressiva riduzione del 
piano di stimoli all’economia, e per la prima volta da giugno 2011 la decisione è stata presa all’unanimità.È il segno che il piano di acquisto di bond e titoli da 65 miliardi di 
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